

Der umständliche Weg zur Liebe

KaiXRay

Von namy12

Kapitel 2: Ist es Liebe?

Kapitel 2: Ist es Liebe?

Uff, endlich habe ich wieder Internetanschluss... mein Compi hatte einen Virus... und bis mein Vater alles behoben hate.... Ich hoffe, dass noch überhaupt jemand die ff liest... *drop*

Naja,... zuallererst würde ich mal sagen ich erkläre euch warum Tala bei den Bladebreakers ist.... Aaaalso: (da ich das wahrscheinlich nicht in die ff einbaue, ist das alles auch nicht sooo durchdacht....) Tala ist heimlich in Kai verliebt und um immer in seiner Nähe sein zu können, hat er Kai und die Anderen überredet bei ihnen mit trainieren zu dürfen... Kai ist nicht sehr begeistert darüber (Kai: Ist ja auch kein Wunder oder? namy: Ach, halt´s Maul ^^)

"....." = wenn jemand spricht

<<.....>> = wenn jemand was denkt

(...) = meine sinnlosen Kommentare *zwinker*

So, das 2. Kappi ^^

Ist es Liebe?

Mit dem nach Hause gehen wurde nichts, da Kai sich Sorgen um den kleinen Chinesen machte und so begab er sich auf die Suche nach ihm.

<<Warum mache ich mir eigentlich solche Sorgen um ihn? In letzter Zeit spüre ich immer so ein Kribbeln im Bauch... So langsam glaub ich echt, dass ich nicht mehr normal bin... Warum sollte ich mich ausgerechnet in ihn? Auch wenn ich es nicht wahrhaben möchte, es ist das die einzig logische...>>

Wieder einmal konnte Kai seine Gedanken nicht zu Ende führen, denn er sah einen leblosen Körper in einem Meer aus schwarzen Haaren vor sich liegen.

<<Das ist doch nicht etwa...?>> Doch! Er hatte Recht. Es war ´sein Kätzchen´.

"Ray!!!", der Blau-grauhaarige brachte nicht mehr als ein Flüstern heraus.

Kurzerhand entschloss er sich, den Bewusstlosen mit zu sich nach Hause zu nehmen. Ray fühlte keine Schmerzen mehr und es war warm.

<<Bin ich etwa schon tot? Quatsch, dann könnte ich doch nicht mehr Denken... oder etwa doch? >>

Langsam öffnete er seine Augen und fand sich in einem fremden Zimmer wieder. Der etwas Verwirrte wollte aufstehen, doch ein Gewicht drückte ihn zurück.

Der Chinese sah an sich herunter und sah Kai mit dem Kopf auf sich liegen.

Der Russe schlief den Schlaf der Gerechten.

<<Irgendwie sieht er süß aus, wenn er schläft... Moment!!! Süß???? Was denke ich denn da, er ist der kalte, arrogante Egoist, der alles besser weiss! (Kai: So... bin ich das? Ray: Das habe ich nieeeeeee gedacht *am Kopf kratz* namy: *drop* *sich wegschleichen, da zwei Personen ihr zu Nahe kommen...*) Was soll an dem 'süß' sein? Also wirklich... ich glaube es geht mir schlimmer, als ich dachte....>>

Um seine Gedanken zu unterstreichen, weckte er den Schlafenden ruckartig, indem er einfach aufstand und Kai's Kopf unsanft auf die Kante des Bettes stieß.

"Au! Hey, was habe ich dir getan, dass du mich so behandelst? Du solltest mir lieber dankbar sein, immerhin habe ich dich aufgegabelt." Wütend funkelte er den Schwarzhaarigen an.

Dieser liess sich provozieren.

"Dankbarkeit? Habe ich dich darum gebeten, mich mitzunehmen? Ich komme gut alleine klar!", noch bevor der Chinese mehr sagen konnte, mischte sich der Russe ein.

"Das merkt man! Du hast wer-weiss-Gott wie viele Narben und unzählige blaue Flecken! Und du behauptest allen ernstes alleine klar zu kommen?! Überhaupt sehen diese Narben nicht gerade neu aus... bis auf ein paar!", ein vernichtender Blick sollte den Sprechenden aufspießen.

Bevor Ray erbost das Zimmer verliess, zischte er noch: "Das geht dich gar nichts an!"

Kurz darauf erfolgte auch das Zuknallen der Haustür.

Erst jetzt bemerkte Kai, was er angerichtet hatte und machte sich Vorwürfe, denn er hatte sich endlich eingestanden, dass er sich in den Chinesen verliebt hatte.

<<Anscheinend habe ich dich verletzt.... das wollte ich nicht. Ich werde mich bei dir entschuldigen und dich zurückholen.>>

Fest entschlossen verliess nun auch er das Haus und begab sich zu Ray's Wohnung. Dort vermutete er ihn am ehesten.

So, dieses Kapitel ist jetzt auch fertig ^^°

Naja.... Kai ist mir ziemlich 'Kai-untypisch' geraten und Ray zu zickig...*drop*
Aber meine beiden Beta-Leserinnen finden das süß!? ...ich frag mich echt warum...

Und deswegen ist diese ff den Beiden gewidmet (huhu Sarah und Janina ^^ ich wollte euch nur sagen, dass ich euch suuuuper mega doll lieb hab und mich bedanken, dass ihr euch meine ff immer durchlest ^^)

Und noch einmal ein großes SORRY an alle, dass es sooo lange gedauert hat *drop*...

Das nächste chap hab ich schon fast fertig auf PC abgetippt und es dauert noch ca. eine Woche bis ich es on stellen kann, denn ich fahre nach Paris *freu*.

Na dann,

cya next chapter^^

namy12